

NEWSletter!



NEWSLETTER NR. 5 | 2019



Liebe Clubmitglieder

Geschätzte Golferinnen und Golfer

Der August hat uns zahlreiche Turnier-Höhepunkte beschert. Viele Spielerinnen und Spieler haben die Gelegenheit genutzt, ihre Handicaps zu verbessern. Einzelne erlebten sogar einen «Lauf». Ihre Handicaps purzelten in ungeahnte Tiefen, was dann natürlich mit «Leiden» auf dem Platz «belohnt» wird. Wie dem auch sei. Die August-Turniere waren gut besetzt, profitierten von guten Wetterverhältnissen und perfekt hergerichteten Fairways, Bunkers und Greens. Übrigens: Wer zwischendurch wieder einmal auf fremden Plätzen gespielt hat, weiss den sehr guten Zustand unserer Teeboxen sehr zu schätzen!

Ich freue mich auf den Herbst, der nicht nur weitere schöne Turniere bringt, sondern unseren golferischen Eifer auch mit atemberaubender Fernsicht auf die Alpen belohnen wird.

In diesem Sinne: Bis bald auf dem Platz!

Beste Grüsse

Thomas O. Koller, Präsident

Erfolgreiche Interclubmannschaften

Am Wochenende vom 17./18. August stellten sich ein Herren- und ein Damenteam der Herausforderung «Interclub». Auf dem sehr anspruchsvollen Platz «Erlen» gelang den Herren (Marco Amos [Capt], Carlo Marcesi, Thomas Keller, Renzo Venini, Ramon Hüssler und Thomas Buser) die Bestätigung ihres letztjährigen Aufstiegs nach B4.



Save the date



Am **14. September** findet die **Presidents Trophy** statt. Sie verspricht unter dem Motto «Keep cool and relax» viel Spass und Geselligkeit! Teamwettbewerb. Kanonenstart um 11 Uhr.



Die Damen (Claudia Schillig [Capt], Karin Beeler, Brigitt Koller, Barbara Masnari, Anita Krebser und Gina Valli) nahmen erstmals an einem Interclub-Wettbewerb teil. Sie spielten in Payerne in der Kategorie B4 und konnten sich ebenfalls gut behaupten.

Spannende Clubmeisterschaften

Die Clubmeisterschaften sind das «pièce de résistance» für jede Golferin und jeden Golfer. Strokeplay ist nicht jedermanns Sache. Da beginnen schon mal die Nerven zu flattern, was sich dann in brutalen Scores äussern kann. Die diesjährige Austragung war erneut spannend.

Bei den Herren gewann in einer engen Ausmarchung Kevin Tcherednitchenko mit 168 vor Lukas Andreossi mit 169 und Hans Schaumann mit 170 Schlägen. Im Bild zudem Simon Hurter (4. Rang) und Thomas Buser, der dem neuen Clubmeister als Juniorencaptain den Pokal überreichen durfte.



Bei den Damen schwang Marianne Kern oben auf. Mit 182 Schlägen entschied sie den Wettbewerb klar für sich. Die Zweitplatzierte, Barbara Masnari, benötigte 190 Schläge. Ingrid Kat Keller durfte als Dritte ebenfalls aufs Podest. Ihr wurden 193 Schläge gezählt.



ein grosses Dankeschön an die Ranger, die für einen flüssigen Spielbetrieb und die Greenkeeper, die für perfekte Platzverhältnisse sorgen!



Die erstmals separat ausgetragenen Juniorenmeisterschaften brachten ehrenvolle Sieger(innen) hervor: Maximilian Strebel (A), Nick Bühlmann (B) und Sakia Keller (C).

Die ganze Bildstrecke finden die Clubmitglieder im Members Login

Offene Turniere (für Mitglieder und Gäste)

AG-
NEWS

«9-auf-die-Schnelle»-
Turnierserie

«Play & stay with friends»

attraktive Preise sponso-
red by Ernst Ruckstuhl AG,
mit Jahreswertung

tolles Turnierformat,
hochwertige Preise

Weitere Infos – siehe jeweilige Ausschreibung!

Unser Werbepartner „Ernst Ruckstuhl AG“ bietet Augwiler-Mitgliedern folgende Vorteile:

- beim Kauf eines Fahrzeuges bei der Ruckstuhl-Gruppe, erhalten Mitglieder (gegen Vorlage Ihres ASG-Mitgliedsausweises) eine Gutschrift von 500 - 1'000 Fr.
- Bei Inanspruchnahme von Werkstattarbeit der Ruckstuhl-Gruppe erhalten Mitglieder (gegen Vorlage Ihres ASG-Ausweises) 10 % Rabatt.

Profitieren Sie davon!

ruckstuhl